

**6. Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft, Tourismus und Stadtmarketing am 05.09.2024****Bericht der Verwaltung****Zusammenfassung:**

- **Kontostände zum 30.06.2024**
- o 7600 Konto 140570 -1.312.852,83 €
- o 7500 Konto 118141 2.354.013,17 €

**Stadtentwässerung**

Ggf. mündlicher Bericht.

**Mobile Versorgungsstation Kurpark**

Es wurden verschiedene mobile Coffee-Bikes kontaktiert. Bis auf eine Firma wurde keinerlei Interesse gezeigt. Lediglich die Firma Coffee-Bike-GmbH hatte Interesse.

Mit dem FB 6 wurde vorab besprochen, dass man der Firma für 1 – 1 ½ Monate zur Testphase die Stellflächen im Kurpark kostenlos zur Verfügung stellt. Erst bei dauerhaften Interesse würde ein Mietvertrag mit einer monatlich zu zahlenden Miete geschlossen werden.

Die Firma Coffee-Bike GmbH hat intensive Gespräche mit Coffee-Bikern vor Ort geführt. Leider wurde uns dennoch mitgeteilt, dass aufgrund der geringen Rentabilität kein Interesse an einem Standort im Kurpark bestehe. Auch eine kostenlose Testphase kam daher nicht in Frage.

Der Stadt Ratzeburg wurde angeboten, ein Modell des Caterings mit Umsatzübergabe, abzuschließen. Der tägliche Mietpreis für 3 Stunden würde ca. 500 € zzgl. ca. 1,70 € pro ausgeschenktem Getränk (alternativ 65,00 € als Getränkeflat) betragen.

Da die Stadt hier ein Verlustgeschäft sieht, wurde das Angebot nicht angenommen.

**Stadtverordnung über die Parkgebühren**

Am 26.06.2024 ist die neue Stadtverordnung über die Parkgebühren in Kraft getreten. Aufgrund der Beschlüsse in der Stadtvertretung vom 18.06.2024 wurden aber keinerlei Änderungen der Beträge vorgenommen bzw. keine neuen Parkplatzgebühren geregelt, sondern es wurden lediglich die redaktionellen Änderungen eingepflegt, so dass die Verordnung nun rechtssicher sein sollte.

**Anfrage Schließfächer für SUP-Boards**

Am 27.06.2024 erhielt die Stadt eine Anfrage zu Schließfächern für SUP-Boards.

Hintergrund der Anfrage ist, dass viele Leute am Ratzeburger-/bzw. Kuchensee ihre SUP-Boards mitbringen und auf dem Wasser paddeln. Zur Stärkung kehren diese dann oft in den umliegenden Restaurants / Eisdielen ein. Der Anfragende erklärt, dass an immer mehr Standorten außerhalb von Ratzeburg bereits Schließfächer am Rande von öffentlichen Seen vorhanden sind, in denen man für eine gewisse Gebühr sein aufgepumptes Board lagern kann. Er stellt die Anfrage, ob es in der Stadt Ratzeburg ebenfalls Pläne gibt, solche Schließfächer an den Ratzeburger Seen aufzustellen. Der Anfragende vertritt die Meinung, dass die hohe Zahl an Wassersportlern in Ratzeburg sicherlich Freude an solchen Boxen hätten und auch bereit wären, hierfür Geld zu bezahlen. Dieses würde die Attraktivität steigern und es würden vielleicht noch mehr Besucher angelockt.

Der Anfragende freut sich über eine Rückmeldung zu dieser Thematik.

Weitere zu berichtende Themen werden ggf. in der Sitzung mündlich vorgetragen.